# (DEL NOTICIERO inCMQ - 6.30 A.M.):

El informe anual de la Américan & Foreign Power Company señala que la compra de sus instalaciones por el gobierno de Argentina, Colombia y Méjico, redundan en beneficio de los ingresos de las empresas. La Américan & Foreign Power Company es el gran monopolio de la electricidad que explota a la América Latina. Ese monopolio era en los tiempos pasados, el verdadero dueño de la que se llamaba cubaña Compañía de Electricidad. Aquí no sacó beneficios de la nacionalización. Todo pasó a su verdadero dueño, el pueblo de Cuba, Ahora en una serie de países la compañía está vendiendo sus instalaciónes. Esta es una manera de nacionalizar, la manera burguesa. Resulta que esa nacionalización tiene grandes ventajas para el monopolio imperialista. Henry B. Sargent, el Presidente de la American Power dijo que las obligaciones en dólares asumidas por los gobiernos de Argentina, Colombia y Méjico, representaron en 1962 un total de 10 millones 339 mil dólares. De esos países la Compañía recibió 2 millones 11 mil dólares más en 1962 que en 1961. Es decir, la empresa gana más en el año por la nacionalización. Las propiedades e instalaciones de la compañía se tasan en altos precios. Se hacen pagar como nuevos equipos ya gastados! Los nuevos dueños quedan obligados a seguir consumiendo los equipos yanquis, es decir, a continuar en el papel de tributarios de los munopolios Norteamericanos. Esa es la reflexión que hacen los amos de la American Power.

### CABLE DE WASHINGTON

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos anunció hoy que el Gobierno de Haiti le negó autorización para visitar ese país e investigar supuestos abusos cometidos en violación de los derechos del hombre. Acordó la OEn investigar las brutales violaciones de los derechos del hombre en Alabama?. Posible respuesta de Kennedy: de ninguna manera. La OEn solo está para intervenir en los países Latinoamericanos, y ayudar al Gobierno de Estados Unidos a imponer gobernantes y políticos en ellos.

Filiberto O'Farril, trabajador de la tintorería Nylon, calle Campanario 56, tiene necesidad de reparar o cambiar el aparato ortopédico que usa por imperfección en la pierna derecha. Dice que ha recorrido diversos establecimientos y le han dicho que los materiales que necesita su aparato están controlados por el Consolidado. Pide que se le informe donde debe de acudir para resolver su problema. Argos ofrece espacio para la respuesta,

# PRIMERA PLANA

## SUPLEMENTO DEL NOTICIERO "CMQ" - 7.10 ...M.

VITOREADO FIDEL CASTRO EN LENINGRADO (Aplausos de multitudes) El Primer Ministro Cubano Dr. Fidel Castro a su llegada a Leningrado fué objeto de un recibimiento tan entusiástico que la policia tuvo que recurrir al auxilio de marinos para poder contener a la multitud. Según relato de un testigo presencial, la gente se había congregado en 10 millas a mbos lados del recorrido y en algunas calles habían sido acordonadas. pero ello no impidió que se desbordaran las masas que daban gritos de "Fidel", "Viva Cuba".

AGR.V.SE EL CONFLICTO RACISTA EN BIRMINGHAM (Voces en inglés)
El Gobernador del Estado de Alabama Joe Wallace, reiteró su decisión de ment ner las fuerzas estatales en Birmingham, mientras lo considere necesario. Vallace, quien rechazó así un pedido formulado por el dirigente negro Fred Stilwall, ha enviado a Birmingham más de 500 soldados de las fuerzas armadas del Estado, para reprimir las manifestaciones de la población negra contr la discriminación racial.

\*\*\*\*

EL'SLIUDO DE FIDEL A "HOY" (Sonido de maquinaria de imprenta Desde el país soviético, donde hemos tenido oportunidad de conocer y admirar la obra creadora de este pueblo de gigantes, enviamos nuestro saludo a "HOY", al cum lir su 25 aniversario. "Hoy" fué intérprete de las ideas revolucionarias del proletariado cubano. La toma del poder por las clases humildes, la liberación del yugo imperialista y la construcción del socialismo fué siempre su programa. "Hoy" predicó durante 25 años las ideas de Marx, Engels y Lenin. Formó conciencia entre los trabajadores, campesinos, interiocuales y studiantes. Armó de ideas al movimiento revolucionario cubano.

i di sarang ing t

Al unirse todas las fuerzas revolucionarias en el Partido Unido del la Revolución ocialista, vanguardia, potente fuerza, prestigio creciente que a todos hermana, "Hoy" desempeña un papel importantisimo en la lucha contra la
reacción y el imperialismo. Combate sistemáticamente todas fas manifestaciones de la ideología burguesa y ejuca a los obreros y al pueblo. "Hoy" realiza en da práctica una ejemplar tarea de periodismo revolucionario. En nombre de toda la delegación, reciban los compañeros del colectivo nuestra felicitación más calurosa y fraternal. Firmado. Fidel Castro".

\*\*\*\*

MISION DE LA UNION SOVIETICA A TRATAR CON CHINA (Cable)

REGULA TRABAJO LAS L. BORES PARA EL 20 DE MAYO (Música de danzon)

Durante el próximo lunes 20 de Mayo, recesarán las actividades en los centros industriales, comerciales y agricolas y de la administración pública,
con excepción de los servicios de transportes; comunicaciones hospitalaios asistenciales; la bores agricolas urgentes; en especial las relacionadas con la zafra, farmacias y expendios de gasolina de turno. También se
exceptúan del receso la boral del 20 de mayo, los servicios de funerarias,
industrias de producción de procesos ininterrumpidos hoteles, transmisioindustrias de producción de procesos ininterrumpidos; hoteles, transmisiones de radio y televisión y servicios públicos basicos de recreación y tunismo, recibiendosu salario o sueldo los trabajadores, como si hubieran trabajado. Y para aquellos que por necesidades de la producción laboren el 20 de mayo, se les pagará doble.

CONTINUA SU VUELO, EL COSMONAUTA YANQUI (Silencio)

El astronautà Cordon Cooper inició esta madrugada su vuelta No. 14 elrededor dela tierra. El astronauta Norteamericano ha superado ya el número de vueltas a la tierra en vuelo realizado por su país, que era de 6. Los medicos que observan a Cooper dijeron que el astronauta tiene un pulso normal, así como su respiración y el corazon. Las condiciones físicas de Cooper son excelentes, dijeron. excelentes, dijeron. \*\*\*

DORTICOS HABLA ESTA NOCHE EN EL HOMENAJE A "HOY" (26 de Julio). Las palabras de apertura serán pronunciadas por el Director del fraterno colega, compañero Blas Roca, miembro de la Dirección Nacional del Partido Unido, de la Revol. Socialista de luba. Ambos discursos y un programa artistico que se presentara, serán transmitidos por radio y TV a todo el país.

AMENAZAN AL GOBIERNO DE DUVALIER

Una organización haitiana identificada como fuerza revolucionaria unida, anunció hoy que comenzara antes de 48 horas una lucha armada contra el Gobierno de François Duvalier. El FRU afirma que tiene comandos dentro de la República de Haiti y que cuenta con el respaldo de numerosos miembros del ejército haitieno.

TERMINO LA DESCARGA DEL MAMERICAN SURVEYORM (Ruido de aparejos de descarga) En 60 horas de trabajo quedo totalmente terminada la descarga de 6,582 tone ladas de alimentos y medicinas tradidos en el American Surveyor, como parte del pago de la indemnización a Cuba por los daños materiales causados cuando la invasión de Playa Girón. El "American Surveyor" probablemente abandonará el puerto habanero magana viernes con rumbo a los Estados Unidos de Norte América.

DELEGACION A SUR AMERICA (Música de conga)

Dos misiones técnicas que estudia rán en Chile y Uruguay el intercambio comercial entre esos países y Cuba fueron designadas por el Consejo de Ministros, imbas misiones fueron designadas por virtud de las propuestas de los Ministerios de Relaciones Exteriores de esos países, para el envio de tales d elegacione a cubanas. \*\*\*\*

MILLARES DE MACHETEROS A LOS CORTES (Música de "cortando caña"). Miles de macheteros de los sindicatos nacionales concurrirán durante 41 sabado y domingo de la presente semana a los cortes y alza de caña de la provincia pinareña, para dar un impulso a la tercera zafra del pueblo. Esta información fué ofrecida por los dirigentes sindicales durante su asistencia a la plenaria efectuada en la CTC-Revol. \*\*\*\*

LOS EDITORIALES

UN CUARTO DE SIGLO, (Del Periódico "El Mundo").

Celebra nuestro, colega "Hoy", en esta fecha, su vigésimo quinto aniversario. Se dice rápidamente. Reno dentro de ese cuarto de siglo de existencia hay un largo camino de dificultades de todo género, salvadas con sacrificios

cotidianos, con abnegación sin límites, con espíritu revolucionario, sin claudicacione s. ni. desfalle cimientos.

Organo del Partido de la clase obrera, vocero de las más profundas aspiracio nes del pueblo cubano, desde que salió a la palestra tenía que chocar el periodico "Hoy", con los poderosos intereses creados en la semicolonia vestida de república, precisamente porque luchaba de frente contra las causas de nuestras frustraciones republicanas y de nuestra limitación

nacional, el imperialismo y sus agentes de la alta burguesia nacional.

La subsistencia de "Hoy", en sus inicios, fué pues una hazaña diaria, cumplida con el corage y la firmeza comunista. Pronto las masas trabajadoras le dieron su respaldo, conscientes de lo que representaba su presencia excepcional en el periodismo cubano. Al igual que el Partido Comunista de Cuba primero y luego el PartidoSocialista Popular, significaron un nuevo estilo en el medio político. "Hoy" trajo asimismo ese nuevo estilo al diarismo nacional. Fidelidad a los intereses del pueblo por sobre todo, fidelidad a los principios de segura orientación político, combatividad con no-

bleza y pulcritud, honestidad informativa.

Nadie puede negar lo que significó el periódico "Hoy" en el proceso político cubano anterior y posterior a la Constitución de 1940, que abrió un político cubano anterior y posterior a la constitución de 1940, que abrio un periodo de conquistas sociales ilimitadas. Pero ya eso era demasiado para el imperialismo, para la burguesia, para los políticos comprometidos con la inicua explotación del país, y de sus trabajadores. "Hoy" fué atacado por lá policia del gobierno de Prío Socarrás y clausurado por el Premier de aquel Régimen de latrocinio y escándalo, Varona, en 1950, cuando se inició bajo el pretexto de anti-comunismo, la censura fascista contra el movimiento sindical para entregarlo a Mujal y demás agentes del imperialismo.

En esta fecha memorable en que nuestro colega querido cumple su primer Cuarto de siglo, "El Mundo" hace llegar su más entrañable saludo solidario al como añero Director de "Hoy", Blas Roca, unidos en la común tarea de servir a Cuba, a su pueblo, a su revolución, con la misma abnegación y devoción con que lo ha hecho a lo largo de esos 25 años, el legitimo vocero de la

clase obrera cubana.

\*\*\*\*\*

\*\*\*

"Revolución", "El Mundo", radiofoto de Prensa Latina, donde aparace el Primer Ministro Comandante Fidel Castro, acompañado del Secretario del Partido Comunista de la región industrial de Leningrado, en el auto abierto donde recorrió las calles de la heroica ciudad, cuyos moradores le tributaron un grandioso recibimiento, solamente comparable a los que se le hacían al gran Lenin. En la siguiente foto de la combinación gráfica, se ve al Dr. Fidel Castro momentos antes de comenzar el discurso que pronunció en la fábrica de equipos electrofila.

LA CARICATURA DE HOY

"Revolución", primera plana: Muestra un dibujo de Nuez, don-de aparece un gran pastel de cumpleaños, con 25 velitas, a cuya lumbre un miliciano barbudo asa en una puya al choncho del Tio Sam. El milicia-no en cuestión enarbola en su fusil una bandera de triunfo con el hombre de "Hoy". Y dice: "Felicidades, compañero".

P A S A

A A

P A G I N A

Este servicio, de indole no lucrativa, se encamina exclusivamente a facilitar, mediante versiones taquigraficas textuales, entregadas solo a quienes combatan la tirania roja en Cuba, las armas de lucha dialectica imprescindibles parà derrotar las mentiras del comunismo con las verdades de la Democracia. Y COL. DE TAQ. DE CUBA EN EL EXILIO

NUMER

CUATRO

NOTICIERO RADIO PROGRESO 11.55 A.M.

RECOMIENDE ESTE SERVICIO A SUS COLEGAS LUCHADORES POR LA MISM. CAUSA...

### RADIO PROGRESO. 11.55 a.m.

MENSAJE DE FIDEL AL PERIODICO "HOY". El Primer Ministro del Gobierno Revolucionario, Comandante Fidel Castro, envió un mensaje al Director de "Hoy", Blas Roca, saludando a este diario en el 25º Aniversario de su fundación. Dice el mensaje de Fidel:

"Querido compañero Blas: Desde el país soviético donde hemos tenido la oportunidad de conocer y admirar la obra creadora de este pueblo de gigantes, enviamos nuestro saludo a "Hoy" al cumplir su 25 Aniversario. Sentimos no poder celebrar, junto a los que trabajan en su elaboración e impresión, este día de merecido reconocimiento, pero desde aquí compartimos con ustedes toda la emoción del homenaje que a través de nuestra Delegación los trabajadores de la patria reciben de millones de brazos que se levanten a saludarlos con entusiasmo y cariño increíbles. "Hoy" fué intérprete de las ideas revolucionarias del proletariado cubano. La toma del poder por las clases humildes, la liberación del yugo imperialista y la construcción del socialismo, fué siempre su programa. El periódico "Hoy" predicó durante 25 años las ideas de Marx, Engels y Lenin, formó conciencia entre los trabajadores, campesinos, intelectuales y estudiantes; armó de ideas al movimiento revolucionario cubano. Al unirse todas las fuerzas revolucionarias en el Fartido Unido de la Revolución Socialista, vanguardia, potente fuerza, prestigio creciente, que a todos nos hermana, "Hoy" desempeña un papel importantístimo en la lucha contra la reacción y el imperialismo, combate sistemáticamente todas las manifestaciones de la ideología burguesa y educa a los obreros y al pueblo. El periódico "Hoy" pone especial énfasis en los probleas económicos y en las tareas de la producción, que son las bases fundamentales del socialismo. "Hoy" realiza en la práctica una ejemplar tarea de periodismo revolucionario. En nombre de toda la Delegación reciban tú y los compañeros del colectivo nuestra felicitación calurosa y fraternal. (Fdo) Fidel Castro.

CONVOCAN PARA CUBRIR PLAZAS EN INSTITUTOS TECNOLOGICOS. La Dirección Nacional de la Enseñanza Tecnológica del Ministerio de Educación ha librado convocatoria para cubrir las siguientes plazas: 200 para el Instituto Tecnológico de Electrónica Fernando Aguado y Rico; 120 para el Tecnológico Hermanos Gómez y 100 para el Tecnológico Mártires de Girón.

AYUDA SOVIETICA A DAMNIFICADOS DEL NORTE DE IRAK. En un vuelo especial desde la Unión Soviética llegó a Bagdad un YL-18 con una partida de medicamentos y productos para los damnificados de las provincias del morte de Irak.

ATROPELLADOS NUEVAMENTE FOR LA POLÍCIA NEGROS DE ESTADOS UNIDOS. Varios centenares de jóvenes negros de ambos sexos fueron objeto anoche nuevamente de los atropellos de la Policía al ser encarcelados por realizar cívica manifestación de protesta contra los desmanes de elementos racistas, se informa desde alli ???.

ORGANIZAN ACTOS DEL DIA DE LA INFANCIA. Gran actividad viene desplegando la Federación de Mujeres Cubanas en los preparativos de los festejos que con motivo de la Jornada Internacional de la Infancia se iniciarán a partir del 1º al 8 de Junio próximo, como homenaje a los niños.

tir del 1º al 8 de Junio próximo, como homenaje a los niños.

Para esos fines, como medio de impulsar la campaña económica,
la Federación Provincial de la Habana, conjuntamente con la CTC Revolucionaria, han fijado en \$100,000 el aporte para la creación y sostenimiento
de los Círculos Infantiles.

La campaña económica se realizará en centros de trabajo y organismos de masas, y a través de bailes, tómbolas, concursos y aportaciones del pueblo, y además, en la semana del 18 al 26 del mes actual se efectuará en el Parque Central una Feria, organizada por la Dirección Provincial de la Habana, de la Federación de Mujeres Cubanas. Distintos conjuntos musicales actuarán en esa Feria, donde se acondicionará un kiosco especial dedicado a la venta de libros, discos, sellitos de la Jornada, habiéndose constituído para ello numerosas Comisiones provinciales y regionales que se encargarán de preparar los festivales recreativos conque serán homenajeados todos los niños.

Asimismo, las delegaciones de todos los Seccionales de la Federación de Mujeres Cubanas han acogido con calor y mucha alegría la campaña económica ofreciéndose a celebrar actividades artísticas y recreativas? Entre los actos que se efectuarán figuran los siguientes: en Regla, en los Jardines de La Cotorra, funciones de cine; en la regional de Marte y

Arsenal, fiestas infantiles; regionales del Vedado, Marianao, Arroyo Naranjo, llevarán a cabo tómbolas, bailes, venta de artículos. En tanto, en las Delegaciones de Luyanó, San Miguel del Padrón y Guanabacca, habrá múltiples actividades. En Pinar del Río, para los días 19 y 20 del presente mes, se ha señalado en el poblado de La Coloma el Festival Acuático, con competencias de natación, botes, fiestas bailables, como la coronación de la Estrella del Mar y sus Luceros.

FACILITAN LA VACUNACION EN CENTROS. La demostración de alta conciencia sanitaria de nuestro pueblo ante la efectividad de las vacunas que nos llegan, procedentes de los países socialistas, ha dado como resultado que la Segunda Campaña contra la Polio prácticamente terminada, haya sido un verdadero éxito.

Como informaran los responsables de Salud Pública del Departamento deEpidemiología, seguirán abiertos Centros de Vacunación; para facilitar la misma, se crearán centros pilotos de cada Seccional.

REUNION EN CAMAGUEY. En Camaguey se efectuó una reunión sobre Gastroenteritis, en la que se discutió el Programa/desarrollar durante la campaña, asistiendo el Ministro ? Dr. V. Martínez Junco, y el Dr. Elenio Ferrer, Director de Epidemiología, estando presentes en dicha reunión todas las organizaciones de masas y organismos oficiales, médicos, Directores de Hospitales y otros.

Hoy jueves y mañana viernes se celebrarán reuniones similares en Holguín y Santiago de Cuba, para discutir el programa de la campaña contra la gastroenteritis en las regionales de Oriente Norte y Sur.

LLEGO OTRO BUQUE COMO FAGO DE LA INDEMNIZACION. En las primeras horas de la mañana de hoy arribó al puerto de la Habana el buque Morning Light, que trajo un cargamento de 7,000 toneladas de alimentos y medicinas como parte del pago de la indemnización por los daños causados durante la invasión de Playa Girón.

El Morning Light tomó el pargamento en el puerto de Nueve Orleans, y ten pronto arribó e la Terminal Merítima se organizaron les brigades de trabajadores portuarios para iniciar inmediatamente la descarga de mercancías.

Mientres tento, con magnífico esfuerzo, y laborando con entusiasmo, los obreros marítimos finalizaron a las 7 de la noche del miércoles la descarga del American Surveyor, que trajo otro cargamento de mercancias como pago por la invesión de Playa Girón. Este buque probablemente abandone el puerto de la Habana mañana viernes, con dirección a los Estados Unidos.

FIDEL PASEANDO POR LENINGRADO. Después de un corto descanso, tras su llegada a Leningrado, el Primer Ministro del Gobierno Revolucionario, Comandante Fidel Castro, realizó un paseo por esa ciudad soviética. A orillas del Neva, Fidel conversó extensamente con un grupo de deportistas que practicaban el remo, interesándose por el fomento de los deportes acuáticos y de otra índole en Leningrado.

El líder máximo de la Revolución cubana expresó el deseo de que se establezcan contactos amistosos entre deportistas cubanos y de la URSS. Más tarde Fidel abordó una lancha para un recorrido por el Neva y el Golfo de Finlandia. Desde el Neva admiró la hermosa ciudad; y ya en el Golfo, fué llevado a los astilleros del Almirantazgo. Allí admiró la gradas y otros equipos utilizados en la construcción naval, y el dique donde se construye el mayor petrolero de la Unión Soviético, con el hombre de La Habana.

Tembién le fueron enseñados varios buques que pasan por le etapa de la construcción de sus superestructuras, una vez botados al agua.

EL PARTIDO UNIDO DE LA REVOLUCION SOCIALISTA EN PINAR DEL RIO. Una Asamblea para la constitución del Seccional del Fartido Unido de la Revolución Socialista en Pilotos, Provincia de Pinar del Río, tuvo lugar en aquella localidad, según nos informa Juan Leal.

Agrega nuestro corresponsal que en la Unidad 1-01, de la Empresa Consolidada de Frutas y Vegetales INRA, del Entronque de Herradura, se realizó una Asamblea de Producción, para hacer un chequeo y examen crítico de la Emulación Socialista. En el acto fué designado obrero de vanguardia del mes de Abril el compañero Manuel Martínez Alfonso, y con una mención Eugenia Bobadilla, Rogelia Martínez y Julia Hernández, así como Juan Sándhez.

++++

ENTREGA DE PREMIOS A LA EMULACION SOCIALISTA. El sábado próximo, día 18, a las 8 de la noche, en el Círculo Social Obrero Félix Elmuza, de esta capital, se hará la entrega de premios de la Emulación Socialista del mes de Abril a los trabajadores de la empresa Consolidada de Mercados de Abastos.

TERMINARON CONVERSACIONES ENTRE TITO Y NASSER. Tras 4 días de estancia en la Isla de Brioni, donde sostuvo conversaciones con el Presidente yugoesla-vo, Josip Broz (Tito), partió desde Belgrado, de regreso a El Cairo, el Presidente de la RAU, Gamal-Abdel-Nasser.

++++

POLICIAS DE BETANCOURT ACUSADOS FOR UN ASALTO. Desde Caracas se reporta que 5 miembros de la Policía Técnica Judicial fueron acusados oficialmente de haber sido los autores del asalto realizado el pasado lunes en un distrito de aquella capital.

TAPEDREADO EL AUTOMOVIL DEL PRESIDENTE DE COLOMBIA. La Policia de la ciudad de Cali, Colombia, detuvo anoche a unas 200 personas después que algunos participantes de una manifestación popular apedrearon el automóvil del Presidente, Guillermo León Valencia.

El Presidente colombiano se trasladó a Cali con el objeto de inaugurar los edificios del Servicio Nacional de Aprendizaje. En la man En la mani-

festación tomaron parte más de 500 personas.

El Presidente León Valencia dijo que posiblemente el incidente fué originado por el descontento nacional ante la carestía de la vida. ++++

DE DUELO EL COMPAÑERO JULIO DUEÑAS. Falleció en horas de la madrugada de hoy en esta capital el Sr. Julio Dueñas, que fuera antiguo empleado del Ministerio de Salud Pública. El cadáver del Sr. Dueñas se encuentra expues to en la Funeraria de Infanta y Benjumeda, estando señalado el sepelio para mañana viernes, a las 10 de la mañana. Al dar cuenta de la infausta noticia, enviamos nuestro mensaje de condolencia a todos los familiares del extingo, en particular a su hijo, nuestro compañero Julio Dueñas Estenoz, de la Redacción del Noticiero Radio Progreso.

GRAN CONCENTRACION EN GUINES MANANA. Con una magna concentración popular en Güines culminarán mañana viernes los actos para conemorar el 4º Aniversario de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria. El resumen de estante de la concentración de la concentración de estante de la concentración de la concentración de la concentración popular en Güines culminarán mañana viernes los actos para concentración popular en Güines culminarán mañana viernes los actos para concentración popular en Güines culminarán mañana viernes los actos para concentración popular en Güines culminarán mañana viernes los actos para concentración popular en Güines culminarán mañana viernes los actos para concentración popular sario de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria. te acto, que será transmitido a todo el país por radio y televisión, estará a cargo del Presidente del INRA, Dr. Carlos Refael Rodríguez.

Con el fin de asegurar el mayor éxito de la concentración de

masas del Parque de Güines, el Sindicato Agrícola, la ANAP y otras organizaciones están realizando una activa movilización entre los trabajadores y el campesinado para que asistan a dicho acto como reafirmación revolucio-naria en nuestro frente agropecuario.

También en homenaje al aniversario de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria, la ANAP de Guanabacoa efectuará hoy jueves un gran acto en el poblado de Campo Florido, en que hablarán dirigentes revolucionarios de esa localidad.

A DOS DIAS DE LA PRUEBA DE ESCOLARIDAD, por Antonio Resillez, Jr., de la Redacción de Radio Progreso.

Pasado mañana, sábado 28 (sic) dará comienzo una nueva jornada del proletariado cubano, en la que se llevará a efecto, en tiempo record de una semana, la prueba de escolaridad, al 100% de nuestros trabajadores, y que tendrá como objetivo conocer los núcleos calificados conque cuentan nuestras fuerzas productivas, y partir de esa base en la superación de nuestros trabajadores. tros trabajadores.

Con motivo de la proximidad del comienzo de la prueba de escolaridad, la compañera María de los Angeles Periú, Responsable de Educación de
la CTC Revolucionaria, nos declaró que está todo listo ya prácticamente y
organizado. Mediante los Sindicatos y el Ministerio de Educación se han tomado todas las medidas organizativas, que permiten asegurar que durante la semana del 18 al 26 se efectuarán las pruebas en aulas preparadas en los Centros de Trabajo en su mayoría, aunque en aulas escolares también se llevará a efecto la prueba.

En este momento, continúa informándonos la Dra. María de los Angeles Periú, los trabajadores de todos los sectores tienen señalado el día, la hora y el lugar donde le corresponde realizar la prueba.

Existe gran entusiasmo entre la masa trabajadora, que se dispone  $\epsilon$  saludar el regreso de Fidel con un aumento en la producción y la esistencia del 100% en la prueba de escolaridad.

Los trabajadores han entendido con claridad que la prueba es un avence imprescindible en el camino de la calificación, y no tienen temor alguno, porque saben que la prueba no significa ningún daño a la posición que ocupan en sus centros de trabajo.

La prueba le dará a conocer a cada trabajador el curso que necesita para su superación, y la Revolución le da la oportunidad de tomarlo. Los trabajadores profesionales y de alta escolaridad acudirán también a la prueba, para informar de su grado de escolaridad, llenando sencillamen-

te una planilla, sin necesidad de mostrar documento alguno.

La compañera María de los Angeles Periú finalizó resultando la labor que vienen realizando los Sindicatos en la realización masiva de la prueba de escolaridad, y el gran aporte de los maestros cubanos al aprestarse a hacer y calificar la prueba en toda Cuba.

La prueba de escolaridad representa una mota importante de

nuestro proletariado, y con la ssistencia masiva de todos nuestros obreros a las aulas de exámenes veremos concretamente el grado de calificación
que poseen nuestros trabajadores y podremos, sobre una base segura, superarnos técnicamente para contribuír al desarrollo industrial de nuestra
patria socialista y ganar de esta manera una batalla más al imperialismo.

PLENARIA EN LA CTC SOBRE LAS PRUEBAS DE ESCOLARIDAD. En el Pelecio de los a Trabajadores tuvo lugar importante plenaria de la CTC Revolucionaria y los Sindicatos Nacionales donde se trataron sobre los detalles finales para la realización en todos los centros de trabajo de la nación de las pruebas de escolaridad, y la inclusión de estos exémenes voluntarios masivos en la consigna de las tareas trazadas para saludar al Comandante Fidel Castro a su regreso de la URSS.

Rindió amplio informe en esta Plenaria el Secretario General de la CTC Revolucionaria, Lázaro Peña, el cual planteó que cada organización debe luchar por conseguir una esistencia de un 100% en les referidas pruebas. Por otra parte, la Dra. María de los Angeles Periú, n su intervención en la Plenaria, explicó la trascendencia de estos examenes tento para el país como para los propios trabajadores.

También Raúl Herrera, que habló a nombre del Ministerio de Edu-cación, expuso claramente las facilidades que el Ministerio brinda con

gusto a la clase obrera.

Finalmente, el responsable de Educación de la CTC en la Habana, Alfredo López Aliaga, detalló los detalles, locales, horarios y fechas de las referidas pruebas, sin efectar en ningún æso la producción.

CITA EL SINTAE A SUS RESPONSABLES DE EDUCACION. El Sindicato Nacional de Artes y Espectáculos ha citado a los responsables de Educación pertenecientes a sus Secciones Sindicales pro una Asamblea que tendró lugar moñana a las 10 de la mañana en su local de Prado y Animas en esta ciudad. ++++

NECESARIO EL PERMISO DE LA REFORMA URBANA. Le JUCEI Municipal de la Habana informó que es necesario la obtención del permiso de la Reforma Urbana cuando se trate de hacer ampliaciones en casas y edificios afectados por la Ley de Reforma Urbana para la correspondiente tramitación de la licencia de construcción. Deberá acompañarse planos con la firma de un inquitecto, cuando se trate de obras estructurales, y cubiertos esos requiritos, la JUCEI Municipal entregará la licencia de construcción sin abonar derecho alguno.

++++ PLANTA TELEFONICA GIGANTE HUNGARA INAUGURARA EL INRA. Se anunció que el sabado, día 18, a las 9 de la noche, se procederá a la inauguración de una plante telefónica automática, la mayor existante en Cuba, y fabricada en Hungría, que dará servicio en el Edificio Sierra Maestra, sede del Instituto Nacional de la Reforma Agraria.

EXPLICAN LA CARENCIA DEL CIGARRO SUAVE. La Empresa Consolidada del Cigarro, ente les multiples versiones que hen surgido con motivo de le escasez en el mercado nacional de los cigarros rubios suaves, hace la siguiente aclaración:

Primero: Que la carencia del mencionado cigarrillo se debe fundamentalmente a la merma, en un 50%, de la producción programada de 550,000 ruedas, originada por la falta de tabaco rubio.

Sègundo: Que la producción de esos cigarrillos volverá e norma-lizarse hasta el 100% de la meta programada a partir del 1º del próximo mes de Junio; y

Tercero: que en ningún momento la producción para el mercado nacional de los cigarrillos rubios ha sido desviada a la exportación.

EL SALUDO DE NU STROS TRABAJA DORES AL REGRESO DE FIDEL. El movimiento sindical cubano se ha comprometido a saludar el regreso del Comandante Fidel Castro de la Unión Soviética con 3 tareas centrales, xpresó el Secretario General de la CTC Revolucionaria, Lázaro Peña, en la plenaria celebrada en el Palacio de los Marchaisdores brada en el Palacio de los Trabajadores.

Esas tareas centrales son las siguientes: producción, prueba de escolaridad y contribución a la celebración de la Jornada de la Infancia.

En relación con las tareas de producción que vienen aparejadas con la Emulación Socialista, en los informes ofrecidos por los dirigentes de Sindicatos se han puesto de manifiesto todos los progresos alcanzados.

Es neceserio, agregó Lázaro Poña, que se comprenda la necesidad de avanzar impetuosamente, poniendo en práctica distintas medidas para que sean una realidad esas decisiones y compromisos históricos que nos
permitan cumplir con la congratulación al Comandante Fidel Castro.

En otra parte de sus pelabras el dirigente de la CTC recalcó que todo cuanto hagamos no quedará entre nosotros, sino que saldrá fuera de nuestra frontera y alentará a los trabajadores de la Unión Soviética e apreciar el esfuerzo que estamos realizando para el mejor desarrollo de nuestra Revolución.

Señaló igualmente que los dirigentes de todos los niveles deben participar conjuntamente con los Idministradores de las Empresas para discutir ampliamente sobre las metas de producción, mejorar la calidad de los productos, y ofrecer Conferencias de calidad para ofrecer un buen

servicio en común a través de medidas concretas previamente aprobadas.

Vamos a trabajar, expresó Lázaro Peña, para impulsar nuestras tareas y recibir como se merece a nuestro Jefe y Guía, Comandante Fidel Castro.

Dijo también que los trabajadores concurrirán en un 100% a la prueba de escolaridad que comienza el sábado, y que el movimiento sindical prestará su mayor apoyo a la Jornada Internacional de la Infancia, que se celebrará del 1º al 8 de Junio próximo.

LL MAMIENTO DE PRESOS POLITICOS DE LA PRISION DE BURGOS. Los presos políticos españoles recluídos en la Prisión Central de Burgos hiciaron un llamamiento a la opinión pública para que se inicie dentro de España y en to-do el mundo una campaña por la libertad de los presos políticos antifran-quistas y restablecimiento de las libertades democráticas del pueblo español.

En el llamamiento los presos de la Cárcel de Burgos exigen que se reconozca para ello el Estatuto de Presos Políticos; que sean revisades sus causas, y el mejoramiento de las inhumanas condiciones de vida que sufren en las cárceles franquistas. ++++

HUELGA DE PAGO CONTRA COMPAÑIA ELECTRICA NORTEAMERICANA. Miles de pasquines llamondo a la población a iniciar una huelga de pago contra la compañía norteamericana que suministra energía eléctrica ala Ciudad de Panamá aparecieron hoy en los uros de Panamá.

El llanamiento, que está firmado por el ex-Cónsul de Panamá en Nueva Zelandia, Humberto Satie, expresa que el único camino para evitar el saqueo de recursos nacionales por parte de la Empresa yanqui es proceder a su inmediata expropiación.

SANCIONAN A CHOFERES DE AL UILER FOR INCUMPLIMIENTO. El Ministerio de Trans portes dió a conocer les senciones aplicades a un mevo grupo de choferes de alquiler, que han infringido la Ley 1059, de 27 de pertiambre de 1962. Fueron sancionados Antonio Silverio Marzado a 200 pesos de multa, por negarse a alquilar para Guanabacoa; Fidel Sanjurjo Alonso, a 300 pesos, por alquilar sin el parmiso correspondiente; y Paulino Tabalera, que se negó a alquilar para una carrera a la Terminal de Onnibus.

Otros sencionados a pagar distintas multas fucron los chóferes Roberto Martinez Cordovés, Francisco Porfirio Cquendo, Ramón Cruz Avila,

Gregorio Luciano Wong, Vicente Alfonso Gutiérrez. Se ratificó en el MITRAN que todo ciudadano puede formular la denuncia correspondiente ente las unidades del Departamento de Orden Público, o en el Ministerio de Transportes, contra los choferes que se nieguen a alquilar sus carros o cobren precios abusivos.

REGULAN FUNCIONAMIENTO EN CURSOS SECUNDARIOS. Por Resolución del Ministerio de Educ ción se ha creado y se regula el funcionamiento de los Cursos

Secundarios de Superación Obrera, destinados a los trabajadores del campo y la ciudad que hayan rebasado el nivel primario de escolaridad.

Estos cursos tienen por objeto ampliar la cultura general de los trabajadores y proporcionarles que puedan servir mejor a la producción

en fébricas y centros de trabajo. Asimismo podrán obtener un major provecho de cualquier curso de carácter técnico que pudieran tomar, y lograr mayor calificación obrera, de aquellos que organicen las Facultades Obreras de las Universidades, y de cualquiera otro que ofrezcan a los trabaja-dores el Gobierno Revolucionario, de acuerdo con las necesidades de nuestro desarrollo económico.

En la Resolución ministerial se da a conocer el Flan de Estudios de eses cursos, que tendrán una duración de un año, dividido en 2 semestres. Se señalan además las categorías de Escuelas, según la matrícula y número de profesores, la creación de las Escuelas Unificadas Nocturnas, que abarcarán la Enseñanza de los dos niveles, primario y secundario, formada polación de las enseñanza de companya de co forme de selección de los profesores, les pruebes de eprovechamiento mensuales a que se someterán los alumnos, y la expedición de certificados de graduado en el Curso Secundario de Superación Obrera.

Estos certificados permitirán al trabajador graduado participar en cualquier curso técnico, industrial o agrícola, de nivel medio, y para

el ingreso en las Facultades Obreras de las Universidades.

Los poseedores de dichos certificados que soliciten su ingreso en las Escuelas Secundarias Básicas, realizarán en estas una prueba mediante la cual se evaluarán sus conocimientos, de acuerdo con los Programas de esas Escuelas.

FUSILADO EL ESPIA SOVIETICO PENKOWSKI. Oleg Penkowski, el espía soviético al servicio de Estados Unidos y Gran Bretaña fué fusilado hoy, se afirma desde Moscú. El Fresidium del Soviet Supremo de la URSS denegó la petición de indulto de Penkowski, condenado a la pena máxima por la Sala de lo Militer del Tribunal Supremo Soviético, por traición a la patria.

PROTESTAN ESTUDIANTES BRITANICOS REPRESION EN PORTUGAL. Varias organizaciones estudiantiles del Colegio de Queen Mary, de la Universidad de Londres, hicieron llegar a la Embajada de Portugal su enérgica protesta contra las represiones al estudiante portugués José Oliveira Bernardino, acusado de comunista, el cual incluso fué golpeado por la Policía ante el Tribunal que lo juzgaba.

En la farsa e juicio que se montó contra Oliveira Bernardino cuando el acusado alzó su voz para denunciar al régimen fascista de Salazar, un energumeno vestido de Policía le golpeó en la cabaza ante los propios jueces y el público que presenciaba la vista de la causa.

++++

++++

1,500 TRACTORES DE RUMANIA FARA ALZADORAS DE CIMA. En la Agencia Económica de la República Popular de Rumanía fué firmado un contrato entre ese país hermano y Cuba, por medio del cual se adquieren por nuestra nación 1,500 tractores rumanos para la construcción de alzadores de cão, que han de iniciar su trabajo en la zafra del próximo año.

Los tractores son del modelo U2-45-E, y el valor de la adquisición cubana asciende a <u>unos tres mil millones de pesos</u> (sic) y se realiza con cargo al crédito a largo plazo concedido a nuestro país por la hermana República Popular de Rumanía, ascendente a 15 millones de pesos.

Según lo acordado, los 1500 tractores comenzarán a recibirse con el próximo mos de junio con una rentida inicial de 200 de rechedes.

en el próximo mes de junio, con una partida inicial de 200, despachados desde la ciudad de Constanza, en el Mar Negro.

El total de los tractores adquiridos debe encontrarse en Cuba

para el mes de Septiembre, con vistas a que haya tiempo suficiente para construír les elzadores pere el comienzo de le zefre de 1964.

El tractor rumano modelo U2-45-E se ajusta a las necesidades de la máquinas alzadoras, por lo que esta adquisición de 1,500 unidades representa un paso notable en la mecanización de la industria azucarera cubene.

PRECTICA DE VUELO DE VIONE A CHORRO HOY. El Ministerio de la Fuerzas Armadas Revolucionarias dió a conocer que entre las 4.30 de la tarde de hoy y las 11.30 de la noche, se llevarán a cabo prácticas de vuelo de zas. Con este motivo en les provincias mencionadas se escucharán detonacio-nes producidas por los aviones supersónicos al romper la barrera del sonido. aviones a chorro entre las provincias de Pinar del Río, La Habana y Matan-

LUMENTO EN LA PRODUCCION DE La FABRICACION DE CALZADO DE GOMA. La Fábrica No. 3, Conrado Piña Diaz, de la Empresa Consolidada de la Goma, alcanzó el 99% de la meta fijada al fabricar durante el mes de abril pasado 296,076 pares de Zapatos de goma. La noticia se conoció durante la celebración de una Asamblea de Producción en ese centro laboral, al hacer un balance del primer mes de la Emulación socialista. En la misma fué designado Trabajador de Vanguardia Adoración Picallo, operaria de una máquina de cosido de alta velocidad de esa unidad. ++++

MISIONES PARA INTERCAMBIO COMERCIAL CON CHILE Y URUGUAY. El Consejo de Ministros designó la Misión Técnica que estudiará el intercambio comercial entre la República de Cuba y la República Oriental del Uruguay y Chile

la que será enviada a esos países por invitación de anbos gobiernos.

La Misión será presidida por Marcelo Ernández Font, Vice-Presidente del Banco Nacional de Cuba. La integran además estos funcionarios:

Benigno Reguerra Ortega, Consejero Comercial de la Embajada de Cuba en Chile, y Oscar Calero, a gregado Comercial de Cuba en Uruguay, quienes actuarán como Secretarios de la referida Misión técnica.

CAMBIAN DIAS DE VICITA EN EL HOSPITAL FAJARDO. Se dió a conocer que a partir del primero de junio próximo quedarán suspendidas, con carácter de-finitivo, las visitas del público al Hospital Comandante Fajardo, de esta capital, los días lunes, miércoles y viernes. Las visitas, a partir de ese día, serán martes, de 6.30 a 8 de la noche; jueves y sábado en el mismo horario, y omingos de 2 de la tarde a 8 de la noche.

begún se dijo, esa medida se ha tomado para beneficio de los enfermos hospitalizados, que podrán tener mayor reposo.

MAS VOLUNTARIOS PARA LOS CORTES. El sébado y el domingo milleres de obreros voluntarios de los Sindicatos Nacionales concurrirán, como macheteros voluntarios, a los cortes de caña de Pinar del Río, para darle el impulso final a la zafra en esa provincia.

También se informó en la CTC sobre el envío de nuevos contingentes de macheteros voluntarios hacia los ingenios de Pinar del Río, para

cooperar a las labores de la molienda de 1963.

Por otra parte, reportó el corresponsal que salieron de Santiago de Cuba, rumbo a los campos del Central Salvador Rosales, 400 macheteros integrantes del Batallón Rojo Julián Grimau que acaba de constituírse con obreros y obrerss de la capital de Oriente.

Y en Bayano un batallón de trabajadores voluntarios, integrado por tabaqueros de la planta industrial 602-01 cortó 13,000 arrobas de caña en la Colonia Aguas Verdes, del Central José Nemasio Figueredo, según repor-

stó Raúl Alarcón Navarrete.

En Consolación del Sur, Pinar del Río, reportó Juan Leal, un batallón de la ANAP partió para el Central Orlando Nodarse, donde laboraré hasta el final de la zafra. ++++

HABLEMOS DE HOY, por Leoncio Pérez Linares, de la Redacción de Radio Progreso.

Hoy se cumple el 25 Aniversario del periódico "Hoy", el vocero insobornable de los trebejadores y del pueblo, del periódico marxista-leninista de nuestro país.

El primer ejemplar de "Hoy" salió a la celle el 16 de Mayo de 1938. Por vez primera la clase obrera en Cuba lograba tener su periódico. No importa las dificultades que hubo que vencer, pero todas se vencieron porque los Sindicatos, los trabajadores, el pueblo, no se hizo remiso. Y todo bajo la dirección del movimiento revolucionario marxista-leninista hicieron posible la calida y la permanació del instrumenta hicieron posible la salida y la permanencia del instrumento de la clase obrera.

Los imperialistas, los magnates azucareros, los latifundista los falangistas importadores y toda la reacción pretendieron bloquear a los latifundistas,

los falangistas importadores y toda la reacción pretendieron bloquear a "Hoy" y callarlo por razones econónicas. Pero el pueblo, opuesto justamente a tales designios, lo alimentó, lo apoyó, lo hizo perdurable. Y hasta le dió talleres propios, y a los 3 años de vida ya el diario se hallaba residiendo en Desague 108, que era como decir en su propia casa.

"Hoy" era ya, a plenitud, un periódico del pueblo, por el pueblo y para el pueblo. Luego vinieron las pandillas de los Prío y los Varona, y pese a sus esfuerzos por silenciar a "Hoy", nada pudieron lograr, pues a las destrucciones de sus talleres y redacciones que los gangsters realizaban con mandarrias y barretas, respondían los trabajadores con su redoblado esfuerse por recentada estrucciones de sus talleres y insperindolo inmediamente.

Esí, vigente, insobornable, lo encontro de tiranía que advino el 10 de Marzo de 1952, y no pudiendo pasar nucho viempo su bestial agresión ??? la dictadura sangrienta lo clausuró el nisma 26 de Julio de 1953, como represalia al hecho heroico del asalto del Cuartal Moncada, realizado

como represelia al hecho heroico del asalto del Cuartel Moncada, realizado

por Fidel Castro y sus valientes compañeros.

Pero la negra noche de la tiranía pasó, y con la alborada del l deEnero el certero órgano marxista-leninista emergió con más fuerza todavia. Si en sus anteriores etapas sus páginas estuvieron dedicadas siempre a la denuncia de los crimenes imperialistas, de los atropellos al pueblo, de la condena a los explotadores, al vicio, a la corrupción y a los traidores, en esta de chora habría de desbrozar el camino para el avance incontenible de nuestra Revolución.

Ya estaba liquidada en sus cimientos la reacción en nuestro país por las medidas dictadas por la Revolución, paro había que educar, desarrollar al pueblo por la senda de la filosofía antimperialista, por la senda de la ideología marxista-leninista, para lo cual era y sigue siendo y será siempre el diario "Hoy" el vehículo totalmente idíaco.

Eso es lo que hace sin tregua el órgano del pueblo, que para demostrar su fortaleza, basado en el apoyo demlas masas, hoy reside en lo que fuera el símbolo de la resoción, en lo que fuera la cueva de los explotadores y los traidores: el edificio del "Diario de la Marina", de Prado

y Teniente Rey.

Desde allí seguirá su misión de combatir a los traidores y a la contrarrevolución, de orientar al pueblo por el camino de la revolución socialista, por la senda que conduce a nuestro pueblo hacia la abundancia y la paz.

iGloria al peniódico "Hoy" en el 25º Aniversario de su funda-

+++++

NOTICIAS DEPORTIVAS.

(Del especio "LISTOS PARA VENCER").

Eleazar Jinénez, Campeón de Ajedrez de Cuba, ofreció unas simultáneas en la Embajada Cubana en Río de Janeiro, ganando 8 partidas y entablando 1.

Jorge Trigours y Gilberto Torres serán homensjeados el próximo sábado en el Parque Guanicamal, frente sala JUCEI de Regla, por las organizaciones revolucionarias.

++++

COMENTAN ACTUACION CRIOLLA EN LOS PANAMERICANOS. Todovía es comestada con grandes titulares y crónicas en distintos periódicos brasileños la actuación de la Delegación Deportiva Cubana en los IV Juegos Panamericanos, celebrados recientemente en la fabulosa ciudad de São Paulo.

Cuba ha logrado un gran adelanto en los deportes, dice uno de los dicrios cariocas; y otro afirma: Dentro de dos años, Cuba será una verdadera potencia en atletismo. Ya lo evidenció en los Panamericanos, donde superó a México, Uruguay, Puerto Rico y otras naciones poderosas en esta actividad.

No hay dudas de que la actuación de nuestros deportistas en la justa deportiva más importante y de mayor calidad en el continente americano ha sido extraordinaria. La Delegación Cubana hizo sentirse desde el primer momento, y los atletas rindieron el máximo en cada salida al campo de juego.

++++

G. NO EL M DUREIRA UN GOAL A CERO. La selección habanera de futbol realizó anoche un gran esfuerzo en el Parque Latinoamericano frente al Club Atlético Madureira, de Río de Janeiro, que jugó su segundo partido en nuestra patria.

El primer tiempo del partido finalizó cero a cero; pero en la segunda parte los cariocas anotaron un goal, para ganar el desafío.

El Madureira, en su primera actuación, venció a los campeones nacionales, Industriales, 5 goles por 2.

++++

LA DISTRIBUCION DEL NUMERO ESPÈCIAL DEL PERIODICO "HOY"

La Dirección del Periódico "Hoy" ha dado a conocer que el magazine extraordinario del 25 aniversario será puesto a la venta para el público en la Habana a partir de hoy a las cinco de la tarde. En cuanto a los subscriptor res que no han tenido oportunidad de separarlo con su agente, repartidor o vendedor de su zona respectiva, pueden adquirirlo en las agencias establecidas en la Gran Habana, cuya relación se inserta precisamente en la página 5 del periódico "Hoy" de esta fecha.

El Noticiero CMQ se complace en ofrecer a continuación un reportaje especial con motivo de cumplirse hoy el 25 aniversario de nuestro colega el periódico "Hoy".

LOCUTOR: Estimados oyentes: Los micrófonos del Noticiero CMQ se encuentran instalados en la residencia del Capitan Anibal Escalante Beaton, quien muy jóven aún fuera Ayudante del General Calixto García, durante la guerra de Independencia, y que ahora, con sus 83 años de edad mantiene como siempre, su invariable pensamiento revolucionario. Aquí nos encontramos con el Comandante Joaquín Ordocui y el poeta Nicolás Guillén, quienes con el Carritam Farelante Parten describantes per entre la companya de la compan pitan Escalante Beaton desenvuelven una amena charla recordando importantes hechos sobre la fundación y desarrollo del periódico "Hoy", que hoy precisamente cumple nuestro cuarto de siglo. Ahora acercamos a ellos los micrófonos, a fin de que nuestros oyentes no pæerdan sus palabras.

ESCALANTE: Te recuerdas Nicolás, cuando teníamos el deseo de partir para Cuba, tu, Marinello y yo, que inmediatamente se dió las instrucciones que regresáramos para coadyuvar y realizar nuestras labores que regresamos rápidamente aquí. Yo llegué en el mes de Marzo del año 38, y tu llegaste un poco después, por el mes de Julio más o menos...

GUILLEN: Yo llegué a fines de Junio...

ESCALANTE: Me recuerda eso porque inmediatamente en la dirección del partido se me informó por el compañero Blas Roca, de que había el acuerdo de sacar un diario de carácter nacional, que pudiera reflejar las luchas obreras y orientar todo ese gran movimiento que venía pujante en todo el país. En una reunión se acordó en el mes de marzo, sacar el periódico, creo que para el primero de mayo, pero no teníamos nada, nada más que planes. En el año 38, creo que en el mes de marzo creo que sacamos un número especial el primero de mayo....

EVILLEN: Es verdad; yo lo he visto en la biblioteca...

ESCALANTE: Ah, un número especial ese día, porque dijimos, bueno, ya que no podemos sacarlo ahora, vamos a anunciar que esta es una fecha histórica y este es un partido.... y realmente que teníamos dificultades. La burguesía y el imperialismo tenían el control de todos los periódicos. Tenían, nadie nos quería arrendar un periódico; ahí por Lamparilla, un tallero de defectos, era aquello un rincón maldito para trabajar. muy viejo, lleno de defectos, era aquello un rincon maldito para trabajar, la linotipo, la maquinaria toda para trabajar, pero enfin, que por cierto, salvo raras excepciones recuerdo que aquellos linotipistas, periodistas, toda la redacción trabajó con un amor... había veces en que lacuota de papel para nosotros no se nos daba, nos tenían en una situación dificil, teníamos que comprar papel por donde quiera, mientras que los grandes rotativos en aquel momento tenían la venta de papel masiva para explotar mejor
las condiciones económicas del periódico, para tener una explotación mejor, tenían talleres especiales para picar el papel...

GUILLEN: Recuerdo que "Avance", lo tenía...
ESCALANTE: Y "La Marina". Aquella dificultad fué así. Luego nos fui-

mos para esa Editorial Luz-Hilo, y en Luz-Hilo aquello fué un esfuerzo y las dificultades se pronunciaron con mas agudeza. Entonces, me recuerdo que un día, así por finales del 40, en la dirección del partido el compañero Blas; planteó en un congreso del partido en un pleno, allá en San Francisco, por allá, la necesidad de sacar un periódico, de sacar un periódico no, de fortalec r el periódico, porque había que tener talleres propios. Yo me recuerdo que en aquella asamblea se hizo una colecta. Tu te recuerdas?.

te recuerdas?.

GUILLEN: Si, como no...

ESCALANTE: Se dijo, ciento y pico de pesos. Entonces, en aquella asamblea el compañero Blas dijo faltan 39 mil ochocientos y pico de pesos para completar los 40 mil pesos. Ya tenemos algo para comenzar. Allí comenzó. Allí se nombró la Comisión, la presidía yo, tu estabas; y Anibal era el Tesorero. Entoness nos comimos en la Mangana de Carra creo que era'el Tesorero.

fué, ORDOQUI: Allí nos reunimos, en el 340 me parece, en la Manzana de Gómez, tercer piso. Pero un día, Excalante, te recuerdas que llegó un cable de un compañero que estaba en los Estados Unidos, diciendo de que se iba a sacar dapública subasta la maquinaria de un periódico, y que era

la posibilidad de nosotros resolver el problema, y nosotros discutimos con Blas y entonces se acordó mandarle: los 13 mil pesos creo que era, 10 o 13 mil pesos, en cheque cablegráfico para que el pudiera concurrir a la su-

maquinas llevaban semanas y semanas en el puerto, Escalante y Guillen, y tenísmos este otro problema, que, bueno, hemos acordado los talleres, pero bueno, donde vamos a poner la maquinaria, dónde está la casa para la maquinaria. Recordarán que estuvimos en Zanja y miramos una casa espléndida, cra como especie de un almacén, de madera; ya después fuimos para Desague, un hombre que tenía una situación que tenía que vender la casa; y entonces era la casa, creo que teníamos que dar en efectivo 13 mil pesos, no, porque la casa tenía una gran hipoteca, que eran 30 o 30 y pico mil pesos, pues fui al Buró político del partido, plantee, después del examen de nosotros, no hay casa, no hay posibilidad, pero habían gentes que no entendían las dificultades, el problema de que ahora, después de todas las dificultades de recoger los 40 mil pesos, otra nueva campaña, como vamos a... bueno, pues qued ran las máquinas pudriéndose frente al mar; Entonces planteamos a Blas. En la discusión se puso todo el mundo frenético, acuel la cosa de la discu-En la discusión se puso todo el mundo frenético, aquella cosa de la discusión del buró político, ahora otra campaña mas. Entonces Blas se quito, nunca se me olvidará, el reloj de la mano y dijo bueno compañeros, el reloj y lo que tengo aquí... Tenemos que dar hasta los botones de la camisa...

ESCALANTE: Lo recuerdo...

ORDOQUI: Si tenemos que dar hasta los botones de la camisa, los damos... ESCALANTE: Y te recordarás que Mandlo Luzardo conCésar Escalante hicieron alla en el municipal y el provincial una reunion, alla, dentro de la casa de Besague, y entonces, te recuerdas venían mujeres con los anillos, los relojes, todas aquellas cosas para dar aportes para la nueva casa, pero qué lio aquel cuando empezamos la construcción de la nueva casa.

ORDOQUI: Nos pasó que salia mucha agua...

E CALANTE: Al metro y medio, se iban las barretas, no había forma la casa se estaba derrumbando, huboque apuntalarla, aquello era, por poquito los 4 pisos vienen abajo. Recordarán ustedes que nosotros nos proponiamos abrirla el 20 de mayo, los talleres, y entonces había la corriente de la ilegalización del partido y liquidar al partido. Entonces, en el buró político mè recuerdo que en una discusión el compañero Blas dijo, hay que apunarse para presentar esto el 20 de mayo, porque la situación política el país es tan grave, que la ilegalidad del partido esta ahí. Y si nosotros no presentamos a las masas, recordarán aquello, los talleres, va a traer como consecuencia que la gente se va a preguntar en que hemos invertraer como consecuencia que la gente se va a preguntar en que hemos inver-tido el dinero. Y ahí esas masasque dieron el dineropara construir los tatido el dinero. lleres, estarán dispuestas a defender la vigencia de esos talleres, y si los destruyen, como los destruyeron en distintas épocas, Prío mandó, como le llamaban aquello, con mandarrias, picos, barretas...
GUILLEN: En eso fué Tony Varona, personalmente...
ESCALANTE: Y Mujal también...

GUILLEN: Joaquín, tu te acuerdas que a pesar de que la inauguración de los talleres fué el 20 de mayo, la verdad que no se empezó a trabajar

regularmente en el periódico hasta un poco después, creo que el...

ORDOWUI: En el mes de mayo, pero unos días después, el 29 de mayo.

ESCALANTE: Después tuvimos, que a pesar de todas las dificultades,
que comprar dos omnibus para trasladar el periódico porque el gobierno nos

boycoteaba con la franquicia.

CUILLEN: Mira como es la cosa, que ahora en estos días yo estaba visitando la biblioteca nacional para ver los números viejos delperiódico.
Bueno, pues de ese año, del 38, en que salió el periódico, solamente hay 3 números. Hasta ahí llegaba la reacción de oposición al periódico.

ORDOWI: Pero de todas maneras, a pesar de todas las dificultades, las masas, la inauguración fue una cosa apoteósica, fueron miles de obre-

ros, pasaron el día y la noche.

GUILLEN: Aquel día hablaron; cerramos la boça-calle de Marquez Gonzelez y la de Oquendo. Ese día hablaste tu, habló Marinello, habló Blas y
habló Escalante.

ORDOQUIE: Pues aquel día fué una cosa que las masas estaban entusiasmadas. Y recordarás que cuando no teníamos dinero, los sindidatos siempre, cualquier préstamo, dinero, en fin, toda esa serie de cosas las daba al momento. Porque se hizo carne de la propia carne de la clase, sentida por 1 os trabajadores, pero muy sentida, GUILLEN: 25 años, parece un dia...

ORDOQUI: Por eso lo dicen estos viejos, estos viejos... 25 años viendo

toda la lucha...
ESCALANTE: Y después como penetró en el campo, y en otros sectores soc ia les, entre la pequeña burguesia, entre los estudiantes, el periódico se iba haciendo cada vez mas, la circulación llegó, el dominical, a más de 100 mil ejemplares...
GUILLEN: La impresión era muy buena...

ESCALANTE: Muy buena, Ha mejorado, a pesar de la barreta que les dieron los golpes... dra, pudiéramos decir, la voz del pueblo cubano...
(Ruido de talleres): (Una voz grita: Arriba, prueba de plana!...)
LOCUTOR: Seguidamente, en medio de este ruido 'peculiar del trabajo creador en los propios talleres del periódico hoy, vamos a escuchar, sin más presentación, la palabra de su director, Blas Roca.

BLAS: "Hoy" ha vivido 25 años de lucha constante por los interêses del pueblo, por las reivindicaciones de los trabajadores, por la independencia y la soberania de la patria, por el progreso delpaís, por el bienestar de las masas, por el socialismo.

Nació orientado por la ideología marxista-lenfinista. Sofocada en nuestro país por la dominación imperialista extranjera, por la dominación de los grandes explotadores, por todo el régimen de opresión y de explotación que hemos vivido, al triunfar la revolución, bajo la guía señera de nuestro compañe o Fidel Castro, Comandante en Jefe de la Revolución y del pueblo, se abrieron nuevas vías pera el desarrollo de la ideología que mantuvo siempre el periódico, se abrieron nuevos cauces para su trabajo. En la Revolución, nuestro periódicoha jugado el papel de difusor de la teorfa marxista-leninista, de difusor de su ideal socialista, del ideal construcción deuna sociadad nueva; en que desaparezca para siempre

de la construcción deuna sociedad nueva; en que desaparezca para siempre la explotación del hombre por el hombre, en que desaparezcan para siempre las crisis y las guerras. En esa labor "Hoy" ha estado en un puesto de las crisis y las guerras. En esa labor "Hoy" na estado en un puesto de avanzada, combatiendo contra los enemigos de la revolución, desenmascarando sus mentiras, poniendo de manifiesto sus planes tenebrosos de agresión y de vuelta al pasado. En esa tarea "Hoy" ha estado enlas primeras filas promoviendo la unidad de todos los revolucionarios, elevando la conciencia del pueblo; fijando los criterios que hacen posible esa unidad, que la alimentan y que la llevan adelante; En esa tarea Hoy ha estado fomentando constantemente la fuerza pujante, la organización; el impulso y la actividad del Partido Unido de la Revolución Socielista, el partido que guía y dirigo el desarrollo de nuestra sociedad en el presente. rige el desarrollo de nuestra sociedad en el presente. Este es el papel de "Hoy" en estos momentos, como es el papel de los

demás periódicos revolucionarios, de toda la prensa de nuestro país y de los distintos órganos de difusión que funcionan en el. Creemos que lo mismo que supo cumplir con honor sus tareas en el pasado, bajo las dificiles condiciones del regimen de opresión que vivíamos antes, hoy, en esta nueva etapa sabra cumplir con honor sus tareas y marchar adelante, como un

organo de la revolución.

LOCUTOR: Así hoy cumple el periódoco "Hoy" su cuarto de siglo, 25 años de lucha sin descanso en defensa de los trabajadores, en defensa de todo el pueblo, 25 años de jornadas memorables contra el imperialismo, contra la explotación del hombre por elhombre, 25 años de permanente bregar por el socialismo, y de proyecciones luminosas hacia el comunismo. (Ruido de

VOZ DE MUJER: Así, así, en batallas y combates cumple su cuarto de siglo en su entraña todo un pueblo que forja su gran destino marcha sin tregua su marcha,

voz en victoria su grito... (Voz de un vendedor: "Hoy", el periódico "HOY", "Hoy", "Hoy",)

#### NOTICIERO : "RADIO REBELDE" - 1.00 P.M.

El próximo 26 de Julio se celebrará en Santiago do Chile una conferencia nacional de defensa de Cuba. La convocatoría de la conferencia nacional fué aprobada el 11 de mayo en la asamblea de solidaridad con la revolución cubana organizada por el movimiento de solidaridad y defensa de Cuba. Parelelamente a dicha conferencia se celebrarán en Chile mitines y manifestaciones populares en apoyo de nuestra revolución socialista, contra la intervención en los asumos internos de otros países y contra la instalación de bases atómicas en la América Latina. \*\*\*\*

SE ABSTIENE CUBA DE VOTAR EN LA DECIMA CONFERENCIA DE LA CEPAL Prensa Latina informa desde Mar del Plata, Argentina, que la delegación cubana a la 10a. Conferencia Económica para America Latina, CEPAL, se abstuvo de votar 3 fesoluciones sobre industrias, al permitirse la intervención de la OEA de la cual cuba fué excluida arbitrariamente. El representante de Cuba, Mario García Inchaustegui dijo que nuestro país considera que los problemas comerciales de carácter internacional presuntamente son inseparables de los de orden político, y que la actitud abstencionista cubana fué motivada al estimar que el proyecto de Resolución no estaba claro en tal sentido. Además, Cuba voto contra un proyecto sobre la iniciativa privada en los programas de desarrollo, fundamentándose en que el sistema económico de este país es diferente al considerado en el mencionado proyecto.

país es diferente al considerado en el mencionado proyecto.

Por otra parte, la Comisión de Comercio e Integración Económica aprobó el proyecto de Resolución de Brasil y Chile, que recomienda a la Secretaria de la CEPAL dar prioridad a los estudios de actividades destinadas a preparante la compación de la compación d rar la posición de América Latina en la próxima conferencia mundial so-

bro Comercio y Desarrollo. Cuba también se abstuvo de votar.
Al mismo tiempo se réporta que por votación de 7 contra 2 y 6 abstenciones, se rechazó en la Comisión de Desarrollo Económico y Social de la CEPAL,
el proyecto de Resolución de Ecuador, demandando la participación de las ma-

sas populares en los programas del progreso general.

Por su parte, el Comité de Asuntos Generales aprobó el proyecto presentado por Bolivia y Uruguay, en relación con las actividades económicas de las Naciones Unidas. También fué aprobado el proyecto de la intensificación de los estudios demográficos de la América Latina, suscrito por Costa Rica, Brasil y Chile. Por otra parte, fueron designados los miembros Latinoa mericanos que formarán parte del Instituto de Planificación, que funciona bajo el control de la CEPAL.

Con motivo de la independencia de Paraguay, se ha dirigido a la Asociación de Paraguayos residentes en Cuba un saludo para ser transmitido al heroico estudiantado y pueblo paraguayo, al conmemorarse el 152 aniversario de su independencia política. En la salutación, después de lamentarse de que descriptiones no cha consecuido el hormono pueblo su independencia política. desgraciadamente no ha conseguido el hermano pueblo su independencia económica, no obstante, los estudiantes y el pueblo paraguayo se enfrentan valerosamente a la represión del titere del imperialismo yanqui, el General sin batallas Alfredo Stroessner.

Sigue diciendo que aprovecha esta fiesta nacional para celebrar la presencia en el Norte del país, en la localidad de San Pedro, las fuerzas guerilleras que con las armas en la mano hacen bien la decisión inquebrantable del pueblo paraguayo, de luchar hasta alcanzar la victoria. Porque, a grega, para conmemorar la fiesta nacional, hay que gritar bien alto, vievan los estudiantes y el pueblo paraguayo, viva la lucha de los estudiantes y los pueblos Latinoamericanos!

El Gobierno Revolucionario ha dispuesto un servicio especial de omnibus para fácilitar al pueblo el acceso al Teatro Chaplin, donde se celebrará esta noche el aniversario No. 25 del periódico "HOY". Las rutas que transitarán por el Chaplin esta noche, son las siguientes: Rutas 20, 37, 88, 90, 32, 91, 82, 53 y 68. \*\*\*\*

(PELEA ESTADOS UNIDOS PARA BURLAR ACUERDOS DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE EL CESE DEL COLONIALISMO, NO SE RESIGNA EL IMPERIALISMO A PERDER SU DOMINIO SOBRE PUENTO RICO, DENUNCIA DEL MOVIMIENTO DE INDEPENDENCIA PUENTADERICADERICADE La Comisión Especial de las Naciones Unidas sobre descolonización, está considerando la denuncia que le fuera presentada por el movimiento pro-in-dependencia de Puerto Rico, con relación a un nuevo proyecto sobre la isla, presentado ante el Congreso de los Estados Unidos. El proyecto en cues-tión fué presentado ante la Cámara Norteamericana por el Congresista M. Bryant, el pasado 30 de a bril, y tiene un propósito de darle carácter de permanencia al actual estado de dependencia política, e conómica, social, cultural del territorio puertorriqueño que existe desde 1898 cuando Estados Unidos ocupó militarmente la isla. Señala la denuncia que Estados Unidos protordo condiciones la instanta transferencia de moderno al mucha de protordo con la instanta transferencia de moderno al mucha de protordo con la conferencia de moderno al mucha de protordo con la conferencia de moderno al mucha de protordo con la conferencia de moderno al mucha de protordo con la conferencia de moderno al mucha de protordo con la conferencia de moderno al mucha de protordo con la conferencia de moderno de protordo con la conferencia de moderno de conferencia de conferencia de conferencia política, e conómica, so cial, cultural del territorio puertorriqueño que existe desde 1898 cuando Estados pretende condicionar la justa tranferencia de poderes al pueblo de Puerto Rico, al establecimiento de un pacto previo de asociación, al que las masas son completamente contrarias a las que reconoce el Derecho Internacional y las Naciones Unidas como validas. El proyecto presentado onte el CongresoNorteamericano establece la unión permanente e irrevocable de Puerto Rico a los Estádos Unidos, lo que viola el principio de que toda asociación debe estar sujeta a la determinación o voluntad del pueblo asociado.

En el proyecto que actualmente discute el Congreso Norteamericano, los

pretenden imponer a Puerto Rico, como base para una futura transferencia de poderes, el aceptamiento, entre otras cosas, de la defensa y la moneda común, y otras condiciones que el Movimiento pro Independencia de Puerto Rico, considera como una burla para su pueblo. En su denuncia a las Naciones Unidas, el Movimiento pro Independencia para Puerto Rico, asegura que rocurrirá a todos los medios necesarios para impedir que el Gobierno de los Estados Unidos frustre la aplicación delacuerdo de la ONU sobre la descolonización, y al mismo tiempo logre comprometer a las futuras generaciones de la patria a un pacto denigranto para los puertorriqueños, dejando intacto el andamiaje colonial con carácter permanente. En conclusión, lo que pretende Estados Unidos es echar las bases para el cumplimiento de una independencia mediatizada, que decapite la independencia política, económica y social de Puerto Rico, y la supedite a la política imperialista Nortemmericana, con total desconocimiento a las disposiciones y a cuerdos de la CNU que se refieren al cese del colonialismo. La ocupación Norteamericana en Puerto Rico comenzó exactamente el 10 de 19.... cuando a virtud del Tratado de Paris, España entregó la dominación de la isla a Estados Unidos.

Como resultado de la devolución, Puerto Rico es una isla en donde un reducidisimo númerode habitantes vive en la prosperidad, en tanto que la gran mayoría del pueblo vive en la miseria. El comerció exterior de Puerto Rico se realiza casi exclusivamente con los Estados Unidos, a donde va el 95 por ciento de los embarques puertorriqueños. Al mismo tiempo, más del 85 por ciento de sus importaciones proceden de la metrópoli Norteamericana. Estas importaciones ensu mayor parte consisten en productos alimenticios y en bebidas alcoholicas. Existen en el país de 70 a 90 mil desocupados, la mayoría de los obreros devengan salarios tan miserables que dificilmente les permiten otros gastos que no sean los necesarios para resolver sus necesidades más apremiantes, lo que significa en Puerto Rico un régimen alimenticio a base de arroz y frijoles y de cuando en cuando un poco de bacalao.

La agricultura puertorriqueña está dominada casi ensu totalidad por el azúcar y la zafra se vende exclusivamente a los Estados Unidos. Es el artículo más rentable y por consiguiente más de 300 mil acres de la mejor tierra están dedicadas al cultivo de la cara.

tierra están dedicadas al cultivo de la caña.

Paralelamente al incr mento del cultivo de la caña y con la excepción de la piña yla naranja, todos los demás renglones de la agricultura puertoriqueña han venido experimentando desde 1939 un alarmante descenso. Por 
otra parte, tanto la piña como la naranja se comercializan princi almente 
para su exportación a Estados Unidos. Un nuevo renglón de importancia es 
la creación de una floreciente industria, la de carne de res y vaquería. 
Sin embargo, sus precios son tan exhorbitantes que se hacen inaccesibles 
para una gran parte del pueblo puertorriqueño, que el consumo delitro de 
leche por habitante por año es de poco más de 130. Como es lógico suponer, los inversionistas Norteamericanos no tienem interés alguno en que 
crezcan los salarios del pueblo puertorriqueño, en que cese el número de 
deso cupados, en que se aumente el nivel de vida del pueblo. Y si en el 
orden económico la isla constituye un gran atractivo para Estados Unidos, no lo es menos en el orden políticoy militar. De ahí que los imperialistas Norteamericanos no se resignen a perder su predominio y recurran a 
todos los medios para mantener su hegemonia en la hermana república Latinoamericana.

Los trabajadores de la Unidad No. 401, de la Empresa Consolidada de Artes Cráficas de Sancti Spiritus celebraron una gran asamblea, en la que fueron elegidos los trabajadores de vanguardia de esa unidad del pasado mes de abril. Raúl Gonzáldz por los trabajadores no básicos y Arnaldo Sanchez resultó el trabajador de vanguardia.

En el primer chequeo de la emulación efectuado en la cermecería de Manacas, los trabajadores Francisco Chamizo, Ernesto Carmona, Rogelio García y Miguel Jiménez, fueron designados trabajadores de vanguardia en sus socciones respectivas.

Los trabajadores del Central Honduras también eligieron sus obreros destacados, correspondiendo dicho galardón a Medardo de la Rosa, Abelardo González y Santiago Hidalgo.
Por otra parte, Andrés Aranda y Alfonso Estrada, José Bermin y Miguel Co-

Por otra parte, Andrés Aranda y Alfonso Estrada, José Bermin y Miguel Colas fueron los mejores trabajadores en el mes de abril en el Central Costa Rica.

ACUSAN AL REACCIONARIO GOBERNADOR DE ALABAMA En Nueva York, el Secretario General del Partido Comunista Norteamericano

acusó al Gobernador de Alabama Wallace, de intentar culpar a los comunistas de la violencia racial en Birmingham, al objeto de suprimir su papel racista en los sucesos de Alabama. Expresó que la amenaza del Goobernador de llamar a la Comisión de la Cámara sobre Actividades Norteamericanas, solo demuestra la colaboración entre esa infame Comisión con los hampones y autornatas del sur de los Estados Unidos. Señaló también que las acusaciones contra los comunistas de ser culpables de los motivos raciales de Alama, no constituyen más que una típica triguiñuela de los anti-racistas para encubrir sus crimenes por medio del anti-comunismo. La policia cel Estado de Alabama detuvo a Mos periodistas británicos que habían viajado especialmente para reportar las brutales represiones contra los ciuda-

Mientras tanto, la Corte Suprema de Alabama, a fin de aliviar algo la tensión existente en la ciudad de Birmingham, aplazó la sentencia impuesta

al Rov. Luther King.

COMO SURGIO EL PERIODICO "NOTICIAS DE HOY"

Como se sabe, el periódico "HOY" fué fundado en mayo de 1938, ya que en noviembre del año 37 se tomó el acuerdo en un pleno del entonces ilegal partido Comunista, de editar un diario. En abril del año 38 ya se había completado el capital que se consideraba necesario para su edición por lo menos duranțe un mes, contando con los ingresos que tendria. El 16 de mayo comenzó a salir regularmente. Debido a que en 5 días se había consumido el dinero que se había colectado, el periódico comenzó a vivir al día y así se mantuvo gracias al apoyo de las masas, al calor popular de nuestro pueblo, al sacrificio de sus trabajadores. El periódico "HOY" sufrió dificultades económicas, boycots, persecusiones, intentos de soborno, dificultades con los talleres y nada de ello pudo impedir que cada día, cada mes, cada año mantuviera en alto su programa, su ideología, su objetivo histórico.

En 1950 sufrió la primera clausura. Sus talleres fueron asaltados y o cupados, y rotas sus maquinarias. Un año permaneció cerrado. Durante ese año salieron "América Deportiva", "ültima Hora", Carta Semanal, en su peimera etapa, y otras publicaciones. Ya recuperados los talleres por la via judicial, en el año 51 salía de nuevo el periódico Hoy". En Septiembre del mismo año recibió un nuevo ataque gangsteril. Tambiénen el 53, en el 26 de julio de ese año fué clausurado, para reaparecer en Enero de 1959. 26 de julio de ese año fué clausurado, para reaparecer en Enero de 1959, con el triunfo de nuestra revolución, que bajó de la Sierra con nuestro jefo y guia el Comandante Fidel Castro.

FIN.

Para cualquier asunto relacionado con este servicio, como para cualquier trabajo que desec realizar de Taquigrafía, Mecanografía, en Mimeógrafo o de traducciones, sírvase comunicarse con:

> Angel V. Fernández Tel-373-5689

Manuel Acebo R. Tel. FR-1-9238 - Apt. 5

\* \* \* \* \* \* \* \* \*